

# RESSOURCEMENT DU CARÊME 2022

## Avec lui, renaître autrement

### L'accueil de l'autre et l'attention aux plus vulnérables

**Cordiale invitation aux diocésains, diocésaines, à tous et à toutes**  
*Les jeudis 10 et 31 mars à 19h sur zoom*



**Sébastien Doane (10 mars)**

*Enseignant les études bibliques à l'université Laval, Sébastien Doane donne le goût d'apprendre à lire la Bible. À côté de l'enseignement et en plus de ses responsabilités familiales, le jeune théologien, très bon communicateur, écrit des livres et anime des sessions de ressourcement biblique pour différents groupes de divers âges, et participe aussi bien à la radio (Voir notamment son entrevue : Sortir la Bible du placard, Radio-Canada) que sur le web, sur différents sujets en y portant un regard à la fois renouvelé, critique et frais.*

*Il nous entretiendra sur la place de l'accueil dans la Bible. Que dit exactement la Bible sur l'accueil de l'autre, en particulier de l'Étranger et des étrangers qui viennent d'ailleurs? Son intervention sera suivie de deux témoignages : d'abord de **M. Jacques Laberge**, ancien diplomate, retraité, père de famille et grand-père, impliqué dans l'accueil des femmes et des hommes venus d'ailleurs; ensuite, celui d'**une famille** venue d'ailleurs, récemment arrivée au Canada. enaaée en Éalise.*



**André Beauchamp (31 mars)**

*Prêtre du diocèse de Montréal, André Beauchamp a entre autres œuvré en éducation de la foi des adultes, comme secrétaire au ministère de l'Environnement du Québec, collabore au Prions en Église depuis 50 ans... Excellent animateur et conférencier, il intervient principalement en théologie et dans le domaine de l'environnement. Récemment, il amène des pistes de réflexions profondes et fécondes sur le vieillissement et sur comment vivre chaque âge de la vie. Son livre « Vivre son âge » est un succès de librairie.*

*Il nous apportera un regard humain, un éclairage biblique et chrétien sur le vieillissement et sur l'attention aux Aînés et aux personnes vulnérables dans notre société. Sa conférence sera suivie de deux témoignages : d'abord de **Dominique Bélanger**, coordonnatrice de l'équipe des Petits frères en Outaouais, impliquée auprès de personnes âgées vivant seules; nous écouterons également le témoignage d'une **personne aînée**.*